

## Polsek Takokak Melayani Masyarakat dengan Prima dalam Gatur Pagi

Cianjur - [CIANJUR.MAGZ.CO.ID](http://CIANJUR.MAGZ.CO.ID)

May 31, 2024 - 11:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Sebagai bentuk pelayanan prima kepada masyarakat, Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan gatur pagi pada Jumat, 31 Mei 2024. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk meningkatkan keselamatan dan kenyamanan masyarakat, khususnya dalam hal pengaturan lalu lintas di pagi hari.

Personel Polsek Takokak dengan sigap berada di titik-titik rawan lalu lintas

seperti perempatan jalan dan sekolah-sekolah. Mereka bertugas mengatur arus kendaraan, membantu pejalan kaki menyeberang dengan aman, serta memberikan informasi dan himbauan kepada masyarakat terkait aturan lalu lintas.

Kegiatan ini menjadi bagian dari komitmen Polsek Takokak dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Dalam setiap interaksi dengan masyarakat, personel Polsek Takokak senantiasa mengedepankan sikap ramah, sopan, dan professional sebagai representasi dari pelayanan prima yang diberikan.

Kapolsek Takokak, AKP H. MARTA WIJAYA, yang menyampaikan statemen dan apresiasinya atas kegiatan ini, menegaskan bahwa pelayanan prima kepada masyarakat adalah prioritas utama Polsek Takokak. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, termasuk dalam hal pengaturan lalu lintas di pagi hari. Semoga kehadiran dan upaya kami dapat memberikan manfaat yang nyata bagi keselamatan dan kenyamanan masyarakat," ujarnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., yang menerima statemen tersebut melalui Kapolsek Takokak, juga mengekspresikan apresiasinya terhadap dedikasi personel Polsek Takokak dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. "Kami sangat mengapresiasi upaya Personel Polsek Takokak dalam melayani masyarakat dengan prima melalui kegiatan gatur pagi ini. Semoga semangat pelayanan ini terus terjaga dan memberikan dampak positif bagi seluruh masyarakat," kata Kapolres.